

Le président du Venezuela plaide pour la diversification de l'économie nationale



Caracas, 27 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a plaidé pour avancer dans la diversification de l'économie nationale et pour déployer toutes les forces productives en faveur du bien-être social.

Au cours d'une réunion de travail à Caracas avec des représentants de l'ONU pour le Développement industriel, Nicolás Maduro a remercié cet organe international de son soutien aux efforts en faveur d'une économie variée dans ce pays sud-américain.

Le chef d'état vénézuélien a assuré que le Venezuela se transformera en une puissance et qu'il produira des richesses grâce à l'application de nouveaux modèles. Il a mis l'accent sur les potentialités existant pour satisfaire les besoins du peuple avec l'industrie agro-alimentaire.



Radio Habana Cuba